



LETTRE D'INFORMATION

Saint-Pierre, Notre-Dame de Lourdes, Sainte-Claire,
Sainte-Cécile, Sainte-Marie-Madeleine.

Octobre 2023

Chers amis,

« *Oui, il est bon, il est doux pour des frères de vivre ensemble et d'être unis !* » (Ps 132, 1). C'est ce que nous avons expérimenté la journée du 16 septembre à l'occasion de la rentrée pastorale. Nous avons pu voir ensemble comment la liturgie demande un art de célébrer et dans ce cadre, nous sommes invités cette année à aller à la rencontre de l'autre au sein de notre UP.

Oui, il est bon de sortir de nos clochers pour aller visiter nos frères et sœurs de l'UP et voir comment les choses se passent ailleurs. Non pas pour critiquer ou comparer qui fait mieux les choses mais en tant que signe et geste d'amour vis-vis des frères et sœurs que le Christ nous invite à aimer.

« *Je vous donne un commandement nouveau : c'est de vous aimer les uns les autres. Comme je vous ai aimés, vous aussi aimez-vous les uns les autres. À ceci, tous reconnaîtront que vous êtes mes disciples : si vous avez de l'amour les uns pour les autres* » (Jn 13, 34-35).

Le monde aujourd'hui plus que jamais a besoin de voir les disciples du Christ, les enfants de Dieu, ceux qui ont été appelés à proclamer les merveilles du Seigneur. Mais cette manifestation commence tout d'abord entre nous, à l'intérieur de nos paroisses et de notre UP, en nous aimant les uns les autres avec humilité.

Allons donc de l'avant. Faisons confiance au Seigneur et laissons-nous conduire par Sa volonté. Peut-être arriverons-nous à créer un chef d'œuvre à la fin de cette année...

Que le Seigneur nous bénisse et nous guide !

Abbé Deiver Gonzalez.

Inscription à la catéchèse

Il devient temps de penser à l'inscription à la catéchèse des enfants de 8 ans (3^e primaire) ! Les parents sont invités à une réunion d'information et d'inscription soit le mercredi 11 octobre soit le mardi 14 novembre à 20h00 en l'église Saint-Pierre (place Cardinal Mercier).

Plus d'infos auprès d'Olivier Dekoster : 0476 / 060.234 - o.dekoster@upolivier.be

Les parents d'enfants plus jeunes ou plus âgés sont également les bienvenus pour prendre connaissance des propositions qui existent pour toutes les tranches d'âges !

Préparation de l'Avent

L'Avent est, avec le Carême, un moment fort de notre année chrétienne. Nous souhaitons donc préparer cette période avec soin et réfléchir à ce que nous voulons y vivre au sein de notre UP.

Venez donc nous rejoindre pour partager vos idées et projets le mercredi 18 octobre à 20h00 à la salle Excelsior, rue de l'Église St-Pierre, 8, à côté de la place Cardinal Mercier, au premier étage.

Horaires des célébrations pour la Toussaint

Mercredi 1^{er} novembre : même horaire que le dimanche,

- 09h45 à Notre-Dame de Lourdes.
- 09h45 à Sainte-Cécile.
- 11h30 à Saint-Pierre.
- 11h30 à Sainte-Marie-Madeleine.
- Pas de messe le soir à Sainte-Marie-Madeleine.
- Pas de messe à la grotte.

Commémorations des fidèles défunts le jeudi 2 novembre :

- Saint-Pierre (place Cardinal Mercier) : 19h00.
- Pas d'autres messes dans notre UP !

Nous recherchons des personnes disponibles le mercredi 1^{er} novembre durant 1 à 1 heure 30 entre 10 et 16h00 pour accueillir les personnes se rendant sur la tombe d'un proche au cimetière de Jette et leur proposer une prière.

Merci de contacter Virgine Dusenge : 0495 / 54.02.43 - v.dusenge@upolivier.be

Autres dates à bloquer pour l'année pastorale 2023-2024

- Samedi 23 mars : journée de rencontre communautaire.
- Lundi 20 mai (Pentecôte) : journée de pèlerinage en UP.
- Samedi 29 juin : clôture de l'année pastorale

Baptêmes et mariages programmés dans l'UP

- Dimanche 1^{er} octobre à 12h45 à Saint-Pierre : baptême de Bastien.
- Samedi 7 octobre à 13h00 à Saint-Pierre, mariage de Vanessa et Antoine.
- Dimanche 8 octobre à 09h45 à Notre-Dame de Lourdes : baptêmes de Naorine et Sidnei.
- Samedi 14 octobre à 16h00 à Saint-Pierre : baptême d'Iris Naomi.
- Dimanche 22 octobre à 09h45 à Sainte-Cécile : baptême de Thiago.
- Dimanche 22 octobre à 12h45 à Saint-Pierre : baptême de Mayvis.
- Dimanche 29 octobre à 11h00 à Notre-Dame de Lourdes : baptême de Théo.
- Dimanche 29 octobre à 11h30 à Saint-Pierre : baptême de Sacha.

Du côté de Sainte-Cécile

- ✓ Mercredi 18 octobre de 18h30 à 19h30 : veillée de prière Taizé à la chapelle.
- ✓ Samedi 21 octobre de 9 à 13h00 : matinée de réflexion avec Raphaël Buyse, prêtre du diocèse de Lille, auteur de plusieurs livres dont "Autrement Dieu" et "Autrement l'Evangile".
Inscription par SMS au 0473 / 308 301.
- ✓ Vendredi 27 octobre de 17h30 à 19h00 à la salle Roger Arnould (derrière l'église) : reprise du groupe de partage de la Parole de Dieu avec l'abbé Jean-Robert Mifuku et sœur Minh Tan Nguyen. Merci de signaler votre présence à sœur Tan : 0497 555 816 - anminhtan@gmail.com
- ✓ Chaque jeudi de 20 à 21h00 : répétition de la chorale dans l'église.
- ✓ Autres dates à bloquer à l'occasion des 60 ans de l'église :
 - dimanche 5 novembre à 16h00 : concert des "Caecilia Singers".
 - dimanche 19 novembre à 09h45 : célébration de la Sainte-Cécile puis concert en après-midi.
 - dimanche 3 décembre à 11h00 : spectacle de Luc Aerens « Les 5 C ».



Du côté de Saint-Pierre

- ✓ Dimanche 8 octobre après la messe : apéro sandwichs avec présentation des différents services proposés par la communauté.
- ✓ Le Conseil de l'établissement de l'église (nouveau nom pour la fabrique d'église) se réjouit de pouvoir vous annoncer que les travaux de rénovation de notre église vont bientôt entrer dans leur troisième et dernière phase, à savoir la rénovation de l'aile nord : murs, fenêtres, vitraux, ainsi que la rénovation de la tour et du clocher. Cette dernière phase devrait se terminer en juillet 2024 et clôturera ainsi la réfection extérieure totale de notre église.

Pour rappel, cette rénovation, qui a pour objectif principal d'assurer la sécurité de l'édifice ainsi que de pérenniser sa capacité d'accueil, a débuté en 2020 suite à une étude réalisée dans les années 90 sous l'égide de Monsieur Paul Moyson qui depuis le début suit avec assiduité, ténacité et passion l'évolution de ces travaux. Nous le remercions vivement pour tout le travail accompli durant toutes ces années.

En outre, actuellement, la rénovation de la chapelle de semaine ainsi que la pose des nouveaux vitraux réalisés grâce à l'expertise de Madame Saskia Lupini en collaboration avec Madame Lieve Janssens, spécialement créés pour cet espace, seront bientôt terminées. Grand merci à elles, pour leur travail artistique et passionné ! Des portes vitrées viendront également bientôt clôturer ces travaux.

Last but not least, nous voulons également remercier chaleureusement la commune de Jette car, sans son soutien sans faille, une telle réalisation n'aurait pas pu être possible.

Pour ce qui est de l'organisation, le Conseil de l'établissement de l'église se félicite de ce que les travaux n'ont à aucun moment interrompu l'exercice du culte et remercie l'équipe de paroissiens qui entretient régulièrement les lieux.

Merci donc à tous, qui ont contribué de quelque manière que ce soit à la réalisation de cette entreprise qui permettra à chacun et chacune de pouvoir profiter encore de nombreuses années de notre belle église entièrement rénovée !

Du côté de Notre-Dame de Lourdes

- ✓ Samedi 14 octobre de 16h00 à 16h45 : concert d'orgues, entrée libre.

Connaissez-vous l'aide aux devoirs de l'internat Don Bosco ?

L'internat Don Bosco de Ganshoren héberge une centaine d'enfants du primaire et du secondaire et est à la recherche de bénévoles pour une aide aux devoirs individuelle et pour de l'animation (danse, musique, sport, visites, initiation artistique ou autres...), à raison d'1 à 2 heures par semaine, du lundi au jeudi principalement en fin d'après-midi.

Si le cœur vous en dit et pour plus d'infos, n'hésitez pas à prendre contact avec sœur Anne-Flore Magnan : 0470 / 85.81.07 - afmagnandb@gmail.com

Au-delà de notre UP : festival JMJ Belgium

❖ La deuxième édition du festival JMJ Belgium pour les 15 - 35 ans se vivra les 21 et 22 octobre à l'abbaye de Maredsous. Il s'inspire des Journées mondiales de la jeunesse (JMJ). Pour ceux qui n'ont pas pu participer aux JMJ internationales, ce festival offre une version miniature de cette expérience unique en Belgique.

Au cours de ces deux jours de festival, un programme varié et enrichissant sera proposé avec des concerts, des StandUp, une CathoBelCup de football, des temps plus spirituels et des moments avec d'autres jeunes venant de différents horizons.

Plus d'infos et inscriptions sur <https://www.festivaljmbelgium.be/>

Solidarité : Missio

Comme chaque année, le mois d'octobre est consacré à la mission universelle dans toute l'Église catholique. Le thème retenu pour la campagne 2023-2024 de Missio Belgique est « Partage ta joie ».

Pour mettre en lumière ce thème, le Cameroun a été choisi comme pays phare. Vos contributions au fonds de solidarité universelle de l'Église permettront d'aider les projets de Missio dans ce pays et ailleurs.

Vous pouvez effectuer votre don en ligne (www.missio.be) ou par virement sur le compte de Missio : BE19 0000 0421 1012.

Une collecte sera organisée dans nos églises le weekend des 21 et 22 octobre.



missio

BE19 0000 0421 1012

Ressourçons-nous

Olivier Dekoster vous présente l'ouvrage d'Emmanuel Van Lierde qui vient de paraître aux Editions jésuites : "Le pape François. Le révolutionnaire conservateur." Emmanuel Van Lierde est philosophe, théologien et ancien rédacteur en chef de la revue hebdomadaire chrétienne flamande "Tertio". Il est donc un témoin privilégié des dix années du pontificat de François qui sont racontées avec soin, en même temps qu'elles se trouvent éclairées par quelques retours dans la vie antérieure de Bergoglio. Le monde entier est tombé sous le charme de ce simple évêque de Rome qui va à la rencontre des gens, lave les pieds des prisonniers et attire l'attention sur les pauvres et sur la terre. Perçu comme progressiste et révolutionnaire, toujours à contre-courant, cette image est-elle exacte ? Voici un portrait tout en nuances qui se lit comme un (bon) roman enrichi d'une longue interview exclusive du pape.

Prière d'automne

Seigneur, voici nos jours qui raccourcissent et nos nuits qui s'allongent.

Sur les uns et les autres, mets la force de ta Lumière et la simplicité de ta Paix.

Que cet automne, loin de nous fixer sur l'hiver qui s'en vient, ouvre notre cœur à la chaleur sans prix de Ton Amour qui porte du fruit, aujourd'hui, demain et pour la joie des siècles et des siècles.

Pierre Griolet.

L'équipe des nommés à votre service

Abbé Philippe Nauts.....0478/911.257..... ph.nauts@upolivier.be
Abbé Jean-Robert Mifuku0474/695.310 jr.mifuku@upolivier.be
Abbé Deiver Gonzalez.....0473/790.125..... d.gonzalez@upolivier.be
Père Evens Pierre-Antoine0465/482.642..... p.evens@upolivier.be
Père Oleh Zymak0477/37.81.83 olegcsr@yahoo.it
Virginie Dusenge.....0495/540.243..... v.dusenge@upolivier.be
Olivier Dekoster0476/060.234 o.dekoster@upolivier.be

N'hésitez pas à nous contacter pour toute information ou toute demande.

Les prêtres sont également à votre service pour le sacrement de réconciliation.

Secrétariat : 8 rue de l'Église Saint-Pierre à 1090 Jette

– 02 426 37 80 – secretariat@upolivier.be – www.upolivier.be.

Permanence : Lun, Mar, Jeu, Ven : 9h00 à 12h00, Mer : 9h00 à 10h30 et Lun : 17h00 à 19h00.

Fermetures en 2023 : du 1 au 6 novembre, du 23 au 31 décembre.